

jambes. Il déclara que le mal était une paraplégie originaire d'une lésion de l'épine dorsale, comme les témoins en déposent."

"80. Semblablement, etc., que cette étude amena encore la découverte d'un autre symptôme très grave de la maladie du Frère Néthelme, savoir une anesthésie, ou défaut absolu de sensibilité dans les jambes. Ce défaut devint tel, que le malade ne sentait en aucune façon les piqûres d'épingles entièrement enfoncées dans sa chair, comme les témoins en déposent."

"90. Semblablement, etc., que l'enflure des jambes devint extrême; et si elles étaient pressées de la main, l'empreinte des doigts y demeurerait visible, comme les témoins en déposent."

100. Semblablement, etc., que M. le docteur Garceau, après s'être bien renseigné, une fois de plus, sur l'état du malade, finit